

Destaca la ONU los progresos en diálogo sirio en Sochi



Naciones Unidas, 2 feb (RHC) El secretario general de Naciones Unidas, António Guterres, significó los pasos positivos dados en el Congreso de Diálogo Nacional Sirio, en Sochi para concluir el conflicto armado en ese país árabe.

La declaración final de ese encuentro en Rusia abogó por el establecimiento de una Comisión Constitucional, iniciativa que cuenta con todo el apoyo de la ONU, dijo el diplomático portugués a la prensa.

En ese comité deben estar representados los diversos sectores del país levantino: el gobierno, la oposición, la sociedad civil, los diferentes grupos étnicos y religiosos, las mujeres, y expertos en el tema sirio, entre otros, enfatizó.

Todo ello en apego a la resolución 2254 del Consejo de Seguridad que define cuatro aspectos a tratar en las negociaciones intersirias en Ginebra: la gobernanza inclusiva, la Constitución, las elecciones y la lucha contra el terrorismo, recalcó.

Creo que estamos en una etapa significativa en el camino hacia la paz y debemos asegurarnos de que el proceso liderado por la ONU avance en Ginebra, de manera creíble y seria, subrayó.

Guterres exhortó a trabajar en aras de lograr una “Siria para todos los sirios” y pidió a las partes en conflicto y a la comunidad internacional apoyar los esfuerzos para garantizar la asistencia humanitaria.

Mientras ataques de grupos armados dejaron un saldo de diez civiles muertos, impactados con proyectiles de morteros y disparados por grupos terroristas contra los barrios capitalinos de Esh Warwar y Mezzeh, y el suburbio de Harasta, cerca de Damasco.

Según fuentes médicas, ocho civiles perdieron la vida y otros 11 resultaron heridos por el impacto de 10 artefactos explosivos contra Esh Warwar, uno de los barrios del este de Damasco, situado en una vertiente del monte Qassiun.

Por otro lado, una adolescente y una niña perecieron en el distrito de Mezzeh al explotar tres bombas de racimo de fabricación casera en los barrios de Sheikh Saad, Mezzeh Jabal y la Calle de las Escuelas.

El ataque en Mezzeh dejó también saldo de cinco heridos, entre ellos un bebé.

En marzo del pasado año los grupos terroristas lanzaron ataques similares con bombas de racimo contra el mencionado barrio.

Harasta, al nordeste de Damasco, fue atacada también con 17 morteros que sólo dejaron daños materiales.

Con frecuencia, grupos terroristas como el Frente para la Liberación del Levante (otrora Al-Nusra) y el Ejército del Islam lanzan ataques con proyectiles de mortero y cohetes contra barrios capitalinos.

La nueva embestida ocurre luego de que el ejército sirio comenzó una fuerte ofensiva en zonas como Harasta y Ein Tarma, donde se encuentran agrupaciones extremistas.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/154239-destaca-la-onu-los-progresos-en-dialogo-sirio-en-sochi>



Radio Habana Cuba